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TIME 内容 

 オープニングタイトル 

 田村： 

お元気ですか！市民のみなさん。麒麟の田村裕です。 

 

廣川： 

廣川陽子です。 

さて、今年初のスタジオ収録です。 

 

田村： 

 よろしくお願いします。 

 

廣川： 

 今年もよろしくお願いします。 

 

田村： 

 本年も頑張りましょう。 

 

廣川： 

 昨年、この放送でもご紹介しましたけど「吹田産業フェア」というのは 

田村さん、覚えてらっしゃいます？ 

 

田村： 

 もちろん覚えてますよ！吹田のことは一言一句入っております。 

 

廣川： 

 急に声が大きくなりましたけど、ホンマですか？ 

今回の産業フェアはオンライン開催ということですね。 

 

田村： 

 オンラインで。今どきですね。 

 

廣川： 

1月末まで開催されているんですが、1月から新しいコンテンツが加わりました。 

それがこちら、「学生ビジネスプランコンテスト」です。 

これは、市内在学の学生たちによるチーム対抗のプレゼン大会で、 

ビジネスプランのテーマは「吹田から世界へはばたけ！世の中をビジネスで 

豊かに変える！」なんですね。 

新規独創性や成長性など 5つの審査基準でポイントが付いて、 
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優勝したチームにはなんと 5万円分の商品券が出るということで、 

創造性に溢れ柔軟な発想が詰まったビジネスプランが集まったということですね。 

 

田村： 

ここすごいですね、改めて。 

 

廣川： 

 私もリポートで行ったことありますけど、あそこに立って発表するだけでも 

かなり緊張するんじゃないかなと。 

 

田村： 

 Apple創業せな立たれへんような。 

 

廣川： 

 ジーパン履いて、こうやって喋りたくなるような。 

 

田村： 

 黒い T シャツ着て…ぐらいの。ビジネスチャンスを探してる人は 

ホームページを見てみたら何かヒントがあるかもしれません。 

 誰でもお金稼げる時代ですからね、今。探してみてはいかがでしょうか。 

 

廣川： 

 ぜひチェックしてください。さぁ、それでは特集にまいりましょう。 

今回は「タバコ」についてです。 
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 映像 ナレーション 

特集「すわない いらない たばこの煙 スモークフリーシティ・すいたの取組）」 

 ナレーション 

日本の喫煙者の割合は、およそ 16%と言われています。喫煙者は年々減少傾向と 

なっていて、禁煙を始める人も少しずつ増えて来ています。 

吹田市は今、「スモークフリーシティ・すいた」を掲げ、禁煙する人のサポートや、 

たばこによる健康への影響の周知啓発など様々な取組をしています。 

そこで今回は、禁煙サポートの取り組みを始め、禁煙のメリットや禁煙のコツの紹介、 

たばこに関する情報発信など吹田市のスモークフリーシティへの活動を 

ご紹介します。 

 

スパイシー八木： 

お久しぶりでございます。スパイシー八木でございます。 

 いかがでしょうか、こんなシーン、昔のテレビやドラマではよく見かけましたよね。 

でも、最近は禁煙の意識も高まってきております。 

実は、吹田市では「スモークフリーシティ吹田」と題しまして、禁煙支援を行ったり、

たばこの及ぼす健康の影響をについて啓発したり、様々な活動を行ってると 

いうことなんですね。ということで今回は、そういった活動を中心にお届けしたいと 

思います。それでは、休憩も終わったことだし早速いってみよう！  

 

天声 

 スモークフリーシティ・吹田の活動を探そうと街に出たスパちゃん。 

 早速見つけたみたいね。 

 

スパイシー八木 

 ありましたよ。これですね！  

 

天声 

 それそれ！ところでスパちゃん。スモークフリーの意味は当然理解しているよね？ 

 

スパイシー八木 

 スモークがフリーなんですから、「ここで自由に煙草を吸って下さい」って 

意味ですか？ 

 

天声 

 違うわよ。例えば、アルコールフリーやカフェインフリーっていうと、その意味は 

どうなる？  
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スパイシー八木 

 えっと、アルコールはアルコールなし、カフェインフリーでカフェインなし、 

ということはスモークフリーで煙なしということ！あっ！なるほど！なるほど！ 

 

古舘さん 

 さすがスパちゃん。よく理解してくれました。 

 

スパイシー八木 

 ややっ！あなたはどなた様でいらっしゃいますか？ 

 

古舘さん 

 私は、吹田市の健康医療部 健康まちづくり室から来ました古舘と申します。 

 

スパイシー八木 

古館さん、よろしくお願いします。 

 

古館さん 

スモークフリーシティ吹田は、みんなが健康で安心して暮らせる街になるように、 

タバコの煙のないまちを目指す取り組みのことなんです。 

    

スパイシー八木 

 具体的にはどのような取組なんですか？  

 

古舘さん 

 はい。スモークフリーシティ吹田の取組には３つの柱があります。 

 スパちゃん、こちらをご覧ください。 

スモークフリーすいたの取組には、１つ目に「スモークフリーの情報発信」、 

２つ目が「禁煙支援」、３つ目が「子供への教育」。この３つの柱があります 

 まず、１つ目の「スモークフリーの情報発信」についてご説明します。 

 

タイトル 《 スモークフリーの情報発信 》 

 

ナレーション：  

 スモークフリーの情報発信では、タバコマンを目印に啓発チラシの配布など 

市内各所でキャラバン活動を行っています。他にも、すいたんの Twitter など 

定期的に情報発信をしています。 
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スパイシー八木 

 面白いですね、タバコマン。これが目印になっているということで。 

「タバコやめへん」と優しい口調ですけど表情は結構怖いし。 

そして、これね！白鳥で「吸わんスワン」。白鳥の形が 2と 2に見えるということで 

２２日が吸わん（スワン）の日ということなんですか？ 

 

古舘さん 

 そうなんです。スパちゃん、吹田市のイメージキャラクターはご存知ですか？ 

 

スパイシー八木 

 もちろん知ってますよ。「すいたん」ですよね。 

 

古舘さん 

 そうなんです、しかも「すいたん」はスモークフリー大使でもあるんですよ 

 

スパイシー八木 

 そうなんですか！？ あ、来た来た。こんにちは〜。 

 あっ！ほんとだ！「スモークフリー大使」ってタスキもかけてますよね。 

えっ、なになに？ 「すいたんも街のために頑張っているから、みんなも 

吸わんといて」ですって！あら〜、そうなんですね。 

 

古舘さん 

 情報発信では、そのほかにも喫煙によるリスクなどもお伝えしているんですよ。 

そして、スモークフリーシティすいたの３つの柱の２つ目に禁煙支援があります。 

 

タイトル《 禁煙支援 》 

 

ナレーション： 

 吹田市では禁煙に関心のある市民の方を中心にサポートをしています。 

 その中の一つ禁煙チャレンジは保険診療による禁煙治療にかかった費用の 

最大一万円を補助する制度です。  

 

スパイシー八木 

 えっ！1万円も補助してくれるんですか？ 

 

古舘さん 

 はい、そうなんです。禁煙治療にかかった費用なのうち最大 1万円を補助してます。   

 詳しくは、近くの医療機関に相談、または、保健センターＨＰをご確認ください。 

 

スパイシー八木 

 是非皆さんもチェックしてみてくださいね。私もちょっと調べてみたいと思います 
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古舘さん 

 そして、３つ目の柱が、子供への教育です。 

 

タイトル《 子供への教育 》 

 

ナレーション 

 スモークフリーに向けて、「新たな喫煙者を増やさないこと」を念頭において、 

小中学校でのたばこの授業を行っています。 

    

スパイシー八木 

 なるほど、タバコを吸える大人世代だけではなく、子供たちの教育っていうのも 

大切ですよね。 

 

古舘さん 

 はい、そうなんです。次世代を担う子供に、タバコの正しい知識を伝えることが 

重要だと考えています。今、訪れている未来館はクイズ形式でタバコを学べるような 

コーナーもあって楽しみながら勉強することができます。 

 

スパイシー八木 

 そもそも今吹田市では、喫煙をする人の数というのは増えている 

んですか？ 

 

古舘さん 

 いえ、吹田市では年々減少傾向にあります 

 

スパイシー八木 

 そうですね。今は建物内の禁煙というのも増えてますからね。 

 

古舘さん 

 それは、国の法改正が関係しているんですよ。２０２０年４月から多くの施設では 

原則屋内禁煙となりました。またタバコを吸う際には周りの人に受動喫煙の配慮が 

必要になりました。もし吸う時は周りの人に配慮しながら決められた場所で 

ルールを守ってタバコを吸うようにお願いしています。 

 

スパイシー八木 

 そういった意味では、子供達のお手本になるような行動を示していかないと 

いけないですよね 

 

天声 

 スパちゃん。他にも喫煙による健康被害についても勉強しなくちゃいけないでしょ。 
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スパイシー八木 

あ、それもそうやね。 

 

天声 

 喫煙でリスクが高まる病気といえば、スパちゃんなら何を思い出す？  

 

スパイシー八木 

 え～っと、まずは肺がんとか、食道がんに、糖尿病とか？ 

 

天声 

 他にも、ほら、こんなにも。白内障や心筋梗塞、がんだって膵臓や腎臓などのがんも 

 あるわよ。女性では不妊のリスクも高まるのよ。 

 

スパイシー八木 

 えっ！こんなにたくさん。すごいね。 

 

天声 

 そして、吸っている人だけでなく周りの人にも影響するのよ。ほら、これを見て。 

 受動喫煙によって家族の肺がんのリスクが 2倍になるし、呼吸器系の疾患の 

リスクも高まるのよ。 

 

古舘さん 

 スパちゃん、それだけではなく、禁煙は経済的なメリットがあるんですよ。 

 

スパイシー八木 

 経済的ってことは、お金でっか？！ 

 

古舘さん 

 はい、そうなんです。禁煙すると煙草を買わなくなりますよね。 

タバコが一箱５００円、１日に一箱吸うと、ひと月で 1万 5 千円分も 

節約になるんですよ。 

 

スパイシー八木 

 ひと月 1万 5 千円！ 確かにそう考えると結構な額になりますけど、 

実際禁煙するとなると難しいんじゃないですか？ 

 

古舘さん 

 禁煙にはコツがあるんです。そういったコツを意識しながら生活していくことが 

大事なんですよ。 
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スパイシー八木 

 コツ、ですか？ 

 

古舘さん 

 はい。まずは煙草に近づかない。また、煙草を吸いたくなったら他のことに 

取り組んでみることが大事になります。 

 

天声 

 じゃあ、スパちゃんも禁煙のコツを意識して、禁煙に挑戦してみましょうか。 

 

スパイシー八木 

 よしっ、じゃあ禁煙をやってみよう！ 

 

タイトル《 スパちゃんの！ 禁止チャレンジ！！ 》 

 

ナレーション 

 禁煙のコツ、その１『食後は早めに席を立つ』 

 食後は、ついたばこを吸いたくなる瞬間です。そうなる前に早めに席を立ちましょう。 

 

 禁煙のコツ、その２『たばこに近づかない』 

 たばこやたばこを吸っている人を目にすると、たばこを吸いたい気持ちを 

思い出したり、喫煙を勧められてしまうかもしれません。 

禁煙中はなるべくたばこから遠ざかる様にしましょう 

    

 禁煙のコツ、その３『水や氷を口にする』 

 吸いたくなった時に、代わりに水や氷で気持ちを切り替えましょう。 

   

 禁煙のコツ、その４『体を動かす』 

 散歩や体操、掃除など体を動かすことで、吸いたくなる気持ちをできるだけ 

和らげましょう。 

 

スパイシー八木： 

 やっぱり普段の生活の積み重ねっていうのが大事なんですね。 

その他にも禁煙のコツはありますか？ 

 

古舘： 

 はい。周りの人に「禁煙をする！」と宣言することが大事だと思っています。 
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スパイシー八木 

 なるほど！「僕タバコやめるよ」じゃなくて「やめたよ」っていう宣言の 

「有言実行」、これも大事だということですね。では最後に古舘さん、 

スモークフリーシティ・吹田のこれからの取組みを教えていただけますか。 

 

古舘 

 はい。スモークフリーシティすいたを今後より多くの市民に伝えるために 

吹田市では情報発信を続けていきます。今日この番組をご覧になった皆さんも 

周りの人にスモークフリーシティすいたの取り組みを教えてあげてください。 

 

八木 スモークフリーティすいたについて詳しくは 

是非、吹田市のホームページをご覧いただきたいと思います。 

今まで散々いろんな禁煙をやったけど、それでもダメだった 

というあなた！是非この機会にやってみては 

いかがでしょうか？ 
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廣川： 

 田村さん、たばこは？ 

 

田村： 

 僕は１５年前にやめましたね。本の出版を特別な日にして願掛け。 

「ホームレス中学生」が売れてほしいというので、やめましたね。 

 

廣川： 

 苦労はしなかったですか？ 

 

田村： 

 それまでは何回も苦労してたんです。 

やめられへんことがストレスやったんですけど、本の願掛けの時は 

「たばこ吸いたい」っていつも思ってたけど、ホンマに吸いたいんかな？と。 

 お腹空いたら、ご飯たべたい。眠たくなったら、寝たい。 

たばこ吸いたくなったら、吸いたいっていうのが欲求やと思ってたんですけど、 

ちょっと待てよと。もともと吸ってへんかった時に、たばこ吸いたいと思ったこと 

１回もないと。思い込みなんやと。身体自体は求めてないんやと気が付いて、 

やめるんじゃなくて元に戻るんだと思ったらノーストレスで 

昔の俺に戻っただけだぜという。たばこやめたら、火事の心配ない、 

受動喫煙の心配ない、絶対に先輩の方へ煙いくでしょ。お金かからん、 

なによりも時間の節約。朝起きて１本吸う時間とか、その時間分が 

何かいろんなこと出来ると思ったら時間の貯金が一番効果あります。  

 

廣川： 

 説得力がありますね。さすが禁煙を達成したというね。 

 

田村： 

 元に戻った。ノーストレスです。 

 

廣川： 

 発想の転換で、それは良いかもしれないですね。 

 

田村： 

 すごく楽でした。 

 

廣川： 

 新年、新しくなりましたから、これを機に禁煙にチャレンジしてみるのも 

いいかもしれませんね。 
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田村： 

 是非是非、スモークフリーを目指しましょう。 

 

廣川： 

 やめたいけどやめられないという人は、保健センターでも相談を 

 受け付けているということですので、こちらも利用してみてください。 

以上、特集でした。 

 

  

ワンポイント手話 １‘０0 
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TIME 内容 

  

 

 

ナレーション： 

 さて、前回の新春号では吹田市と関わりのある鉄道各社の皆さんをお招きして、 

いろいろお話を聞かせていただきました。 

 

ここからは、その新春号をちょっと振り返りながら、 

こぼれてしまった未公開エピソードをご紹介していきます。 

 

タイトル「新春スペシャル 振り返り＆未公開エピソード」 

 

ナレーション： 

 新春号では初めに JR西日本の中山さんが自慢の車両について 

熱く語ってくれました。 

 

JR西日本 中山さん 

この中で一番私自身が担当することが多いのが、この１１３系ですね。 

やっぱり愛着が強いですね。 

 

田村： 

 明らかに表情が一段階上がったからね。表情が嬉しそうに。 

 

ナレーション： 

 しかし、負けず劣らず後藤市長の貨物への思い入れも深いものがありました。 

 

後藤市長 

 もう１回貨物が見直されてますね。 

操車場からコンテナ輸送になって、トラックの時代が来て、 

もう１回 元の吹田の姿に日本中が戻っていくんやろうなって。 

もともと操車場の街ですから、吹田は。 

  

ナレーション： 

 収録では新春号でご紹介した部分だけでなく、市長から貨物に関わる 

たくさんのエピソードが出てきました。 

 田村さんが話を伺っていると？ 

 

JR貨物 朝倉さん 

 取り扱い量も全国でも多い方になっております。 

 

新春 SP こぼれ話 ５‘45 
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田村： 

 それは誇らしいですね。 

 

後藤市長： 

 あの、岸部の自由通路・・・ 

 

田村： 

 むちゃくちゃ引き出しあるな！よう入ってくるな！ 

 

後藤市長： 

 貨物押しなんです。岸辺の上の通路あるでしょ。 

あれから吹田方面を見てもらったら、よく貨物駅が見えるし・・・。 

 

ナレーション： 

 まだまだ話が尽きないようでしたが、市長にはこんな思いもあったようです。 

 

後藤市長： 

 貨物さんだけ人が乗らないでしょ。そうやから直接見えへんのですけど、 

我々は本当に重要性がよく分かってます。 

 

ナレーション： 

 北大阪急行からは１９７０年、大阪万博の際に使われていた駅と 

その駅へと通じていたトンネル跡についても紹介されました。 

 

北大阪急行 田中さん 

 今、現在の千里中央駅の少し手前に万博の中央口へ向かうトンネルの跡が 

まだ残っておりまして。一瞬しか見えないんですけど、よく目を凝らして 

いただくと見えるかと思います。 

 

田村： 

 なるほど。一瞬やからこそ、見たいですよね。 

 

ナレーション： 

 新春号ではご紹介できませんでしたが、万博のための駅は阪急にもあったんです。 

 

阪急電鉄 谷内さん： 

 万博会場の一番西側のところ、場所でいいますと今の山田駅から 

少し北の方へ行ったところに臨時の駅として「万国博西口駅」というものを 

設けまして、駅からは長さ１００メートルを超えるような陸橋で直接会場に 

お越しいただけるようにしていたと聞いています。 

たくさんのお客さんがご利用いただいたというふうに聞いています。 
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田村： 

 わざわざ陸橋も作って・・・。 

 

後藤市長： 

 残しといてほしかったですね。 

 

田村： 

 今も使いたかった？ 

 

後藤市長： 

 いや～、ホンマに。 

 

ナレーション： 

 医療従事者の皆さんへエールを送る大阪モノレールの「ブルーエール号」も 

紹介されました。 

 

後藤市長： 

 （医療従事者へ）エールを送ろうという企画を一緒にしていただきまして、 

 走ったのが後ろにあるタペストリーの「ブルーエール号」。エールを送る。 

 

田村： 

 応援ですね。 

 

ナレーション： 

 そして実は・・・ 

 

後藤市長： 

 みんなが手を振って医療関係者にエールを送った時の、いわゆる CA ですよ、 

飛行機でいうと。ずっと、こう・・・、隣に居てます。 

 

斎藤さん： 

 あ、すいません。 

 

田村： 

 あれ、齋藤さんですよね。 

 

後藤市長： 

 そうそう。 
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斎藤さん： 

 私なんです。 

 

後藤市長： 

 ずっと案内してくれてたんです。 

 

ナレーション： 

 鉄道好きの斎藤さんからは、こんなイチオシ ビュースポットも。 

 

斎藤さん： 

 車窓でいうと、田村さんもおっしゃってた山田付近は真下に阪急千里線が 

クロスして通っているので、運がよければマルーンカラーと交差しますよね。 

 あの景色、大好き！ 

 

ナレーション： 

 後日、山田駅近くにある このビュースポットにスタッフが行ってきました。 

 画面上の路線が大阪モノレール、そして画面下の路線が阪急。 

両社ともホームにある車両が左方向へ出て来ます。 

発車時刻は同じタイミング。交差する車両を捉えることはできるのでしょうか？ 

 

 結果は残念でしたが、皆さんもチャレンジしてみてはいかがでしょうか？ 

以上、新春号の振り返りと未公開エピソードでした。 
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TIME 映像 内容 

  

トリキリ① 

 

 

 

 

 

トリキリ② 

 

 

 

 

 

 

 

 

トリキリ③ 

 

 

 

 

 

 

 

 

トリキリ④ 

 

 

 

 

 

トリキリ⑤ 

 

＜廣川 ナレーション＞ ※事前収録 

「感染防止対策をお願いします。」 

新型コロナウイルス感染が拡大しています。 

ワクチン接種の有無に関わらず、3密を避ける、マスクの着用、 

こまめな手洗い、密閉空間では換気を行うなど、 

改めて感染対策を徹底してください。 

 

新型コロナウイルスワクチンについて。 

 

新型コロナウイルスワクチン追加接種、いわゆる３回目接種の 

集団接種・市内医療機関での個別接種が２月から始まります。 

接種対象者には、市から接種券を順次発送します。 

予約方法、接種日時など詳細については、 

市報すいた２月号や市ホームページ、接種券に同封されている案内を 

ご確認ください。 

 

接種券の発送スケジュールはご覧の通りです。 

まずは令和４年３月３１日時点で６５歳以上の高齢者です。 

２回目接種完了月 接種券発送予定日 追加接種開始時期 

令和 3 年 3 月～4 月 令和 3 年 11 月 26 日（金）（発送済） 令和 3 年 12 月以降 

令和 3 年 5 月 令和 3 年 12 月 27 日（月）（発送済） 令和 4 年 1 月以降 

令和 3 年 6 月～7 月 令和 4 年 1 月下旬以降順次（予定） 令和 4 年 2 月以降 

令和 3 年 8 月以降 令和 4 年 2 月下旬以降順次（予定） 令和 4 年 3 月以降 

 

続いて高齢者以外です。 

２回目接種完了月 接種券発送予定日 追加接種開始時期 

令和 3 年 3 月～4 月 令和 3 年 11 月 26 日（金）（発送済） 令和 3 年 12 月以降 

令和 3 年 5 月 令和 3 年 12 月 27 日（月）（発送済） 令和 4 年 1 月以降 

令和 3 年 6 月 令和 4 年 1 月下旬以降順次（予定） 令和 4 年 2 月以降 

令和 3 年 7 月以降 令和 4 年 2 月下旬以降順次（予定） 令和 4 年 3 月以降 

 

医療従事者や高齢者施設の入所者など一部の対象者は、 

２回目接種完了から６か月以上の経過で追加接種ができる方針が 

厚生労働省から示されました。 

吹田市では、市内在住の医療従事者等に対して、 

令和４年１月１日（土）から接種券発行のための電子申請を 

受け付けています。 

詳しくは市ホームページをご確認ください。 
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TIME 映像 内容 

  

トリキリ⑥ 

 

 

 

 

 

＜廣川 ナレーション＞ ※事前収録 

市コールセンターでは、ワクチン接種に関するご相談も受け付けてい

ます。 

電話番号は、フリーダイヤル 0120-210-750 

受付時間は午前 9時～午後 8時まで、土曜・日曜・祝日も対応してい

ます。 
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TIME 内容 

 田村： 

続いては市内で行われた出来事などをご紹介する「吹田のトピックス」です。 

 

廣川： 

今回は年末の話題をご紹介します。 

 ナレーション・（廣川） 

１２月１９日、吹田市文化会館 メイシアター前にある「いずみの園公園」で、 

建物入口周辺をライトアップするイベントが開催されました。 

 

これは、昨年９月にリニューアルしたメイシアターの魅力向上を目的に 

吹田市が開いたもので、イルミネーションの点灯前にはストリートライブが 

実施されました。 

 

ステージには、市内を中心に活動するミュージシャン４組が出演し、 

歌や演奏を披露しました。 

 

ライブの後、メイシアターメインエントランス前では点灯式がおこなわれました。 

 

（後藤市長） 

もう年末近いですが、皆さんの心の中に小さな灯火が灯れば嬉しいと 

思っています。 

 

ナレーション： 

後藤市長の合図のあと、辺りに設置されたイルミネーションが一斉に 

点灯しました。 

 

点灯式では、吹田東小学校の合唱部が歌を歌い、クリスマスムードを 

盛り上げました。 

 

メイシアター前の植木には、およそ８０００球のＬＥＤライトが取り付けられ、 

付近を華やかに彩っています。 

 

また、このイベントに合わせ、庁舎の壁面に設置されたバナーも 

ライトアップされました。 

 

メイシアターのイルミネーションは、毎日午後１０時まで点灯するということです。 
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TIME 内容 

 ナレーション・（廣川） 

１２月２６日、千里金蘭大学で「吹田くわいワクワクキッチン」が 

開催されました。 

 

これは、吹田市の特産品である「吹田くわい」の保存・伝承のために、 

苗の配布などをおこない、家庭での栽培を呼びかける「吹田くわい里親企画」の 

締めくくりとして開催されたものです。 

 

料理教室の開始前には、吹田くわいについての説明や大阪ガスによる 

和食と出汁文化の説明、試飲などがおこなわれました。 

 

料理教室では、吹田くわいのレシピ考案に協力している 

千里金蘭大学生活科学部食物栄養学科講師の八木千鶴（やぎ・ちづる）さんが 

作り方を説明したあと料理作りがスタート。 

この日は「関西風お雑煮 吹田くわい入り」と「吹田くわいおからマフィン」の 

２品を作りました。 

 

参加者は食物栄養学科の学生にアドバイスを受けながら、 

グループのメンバーと協力して、収穫されたばかりの旬の「吹田くわい」を 

調理していました。 

 

そして調理終了後には試食が行われ、参加者たちは吹田くわいの入った 

「目（芽）出度い」お雑煮の味を堪能していました。 

 

（インタビュー） 

自分たちで作ったご飯が美味しくて、嬉しかった。 

 

上のところがシャキシャキしてる感じで、下の丸いところがジャガイモみたい 

だった。 

 

ちょっと難しかったけど、食べたらお出しがちょっと甘くて美味しかった。 

 

初めてくわいを調理して、とても親子でいい経験ができました。 

お正月にチャレンジしたいと思います。 
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TIME 内容 

  

廣川： 

以上「吹田のトピックス」でした。ということで、エンディングです。 

 

田村： 

あいかわらず あっという間ですけど。 

次回の放送もチェックしてください！それではまた次回お会いしましょう。 

さようなら～！ 

 


